

## RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Bandar Lampung pada tanggal 6 Januari 1988, putera pertama dari dua bersaudara pasangan berbahagia ayahanda Drs. H. Yulianto Gumay dan ibunda Hj. Zamami.

Dilahirkan ditengah keluarga sederhana, ayahanda dan ibunda mengabdikan pada negara berprofesi sebagai Pegawai Negeri Sipil menjadikan motivasi bagi penulis untuk menempuh sampai pendidikan sampai tingkat Perguruan Tinggi. Pendidikan Sekolah Dasar pada SDN 2 Rawa Laut Bandar Lampung diselesaikan pada tahun 2000, Sekolah Lanjutan Tingkat Pertama pada SLTP N 2 Bandar Lampung diselesaikan pada tahun 2003, Sekolah Menengah Atas pada SMA N 9 Bandar Lampung diselesaikan pada tahun 2006. Dan pada tahun yang sama penulis diterima sebagai mahasiswa pada program studi Ilmu Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung melalui Seleksi Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SMPTN).

Sesuai dengan program studi yang penulis pilih dan kegemaran yang muncul sejak duduk di sekolah menengah, maka organisasi dijadikan pilihan dalam beraktivitas. Selama kuliah penulis aktif pada organisasi intra dan ekstra kampus guna menimba dan mengasah kemampuan berinteraksi sosial. Penulis mendapatkan amanah sebagai Wakil Gubernur Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) Universitas Lampung Periode 2009–2010. Pada ekstra kampus penulis berproses di Himpunan Mahasiswa Islam Cabang Bandar Lampung Komisariat Sosial Politik Universitas Lampung. Amanah yang diemban penulis adalah sebagai Departemen Kepemudaan Bidang Perguruan Tinggi dan Kepemudaan (PTKP) HMI Cabang Bandar Lampung Komisariat Sosial Politik Unila. Pada

organisasi non kemahasiswaan penulis aktif di Dewan Alumni Paskibra SMA N 9 sebagai anggota.

Sebagai mahasiswa ilmu pemerintahan, penulis mengikuti Praktek Kerja Lapangan pada Kantor Badan Pemberdayaan Masyarakat dan Pemerintahan Desa Kabupaten Pesawaran tahun 2009. Pelatihan yang pernah penulis ikuti antara lain Latihan Kepemimpinan Manajemen Mahasiswa Tingkat Dasar (LKMMTD) Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) tahun 2008, Latihan Kepemimpinan Manajemen Mahasiswa Tingkat Madya (LKMMTM) di Universitas Mulawarman pada Kongres Forum Komunikasi dan Kerjasama Mahasiswa Ilmu Pemerintahan Se-Indonesia (FOKKERMAPI) pada tahun 2009, Latihan Kader HMI Tingkat Dasar (*Basic Training*) Himpunan Mahasiswa Islam Cabang Bandar Lampung Komisariat Sosial Politik Universitas Lampung tahun 2008.

## Persembahan

Ku persembahkan karya sederhana ini dengan penuh ucapan syukur kepada Allah SWT atas segala karunia, nikmat dan hidayahnya-Nya.

Mama dan Papa atas setiap tetes keringat yang tertumpah demi masa depan putra puterinya, yang sangat aku cintai yang selama ini telah memberikan semua yang terbaik dalam hidupku, atas segala kasih sayang, doa, pengorbanan, dukungan, semangat, kerja keras, dan kesabaran dalam membimbing setiap langkahku demi keberhasilan serta mengarahkanku untuk mencapai tujuan hidup kebahagiaan di dunia dan di akhirat.

Adik Perempuan Tersayang Yemy Rachmawati.  
Terima kasih telah memberikan kebahagiaan dan warna lain saat aku dirumah.

Almamaterku tercinta.....Universitas Lampung  
dan  
"Himpunan Mahasiswa Islam"

## *Motto*

*”Sesungguhnya Allah tidak merubah nasib  
Sesuatu kaum, sehingga mereka merubah keadaan  
yang ada  
Pada diri mereka sendiri”*

*(Ar-ra’d, 11)*

*”Janganlah berbicara nanti, Berbicaralah nanti  
bagaimana”*

*(Reza)*

*“Good Looking, Good Speaking and Good Acting”*

*(Nizwar Afandi)*

*Setiap perbuatan baik, diiringi dengan Ridho*

*Allah...Yakin Usaha Sampai*

*(Reza Gumay)*

## SANWACANA

Alhamdulillahirobbil'alamin....

Segala puja dan puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang Maha Penyayang atas berkat, rahmat serta izin-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat beriring salam senantiasa tercurah kepada Nabi Besar Muhammad SAW yang sya'atnya selalu kita nanti hingga *yaumulakhir* kelak, Amin.....

Skripsi dengan judul "*Kinerja Aparat Badan Narkotika Provinsi (BNP) Lampung dalam Penanggulangan Penyalahgunaan Narkotika*" adalah salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana Ilmu Pemerintahan di Universitas Lampung.

Penulis menyadari sepenuhnya, bahwa apa yang tersaji dalam skripsi ini masih jauh dari yang diharapkan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran dari semua pihak sehingga membawa ke arah pemikiran yang lebih maju. Tidak akan terselesaikannya skripsi ini tanpa bantuan, dukungan, dan bimbingan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada

1. Bapak Drs. Hi. Agus Hadiawan, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung;
2. Bapak Drs. Hi. Aman Toto Dwiyono, M.H selaku Ketua Jurusan Ilmu Pemerintahan sekaligus sebagai Dosen pembahas yang telah memberikan perhatiannya dan bimbingannya selama perkuliahan dan memberikan ilmu, kritik, saran, dan koreksinya untuk kesempurnaan sripsi ini;

3. Bapak Drs. Denden Kurnia Drajat, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Ilmu Pemerintahan sekaligus dosen pembimbing utama sekaligus penguji penulis yang berdedikasi, atas dorongan, motivasi, pengarahan, bimbingan, bantuan, masukan, saran dengan penuh kesabaran, serta mendidik, memotivasi sehingga dapat menyelesaikan studi di Universitas Lampung.
4. Seluruh Dosen FISIP Unila yang telah membekali penulis dengan ilmu dan pengetahuan selama menjalani masa perkuliahan.
5. Seluruh Staf Administrasi dan Karyawan TU FISIP Unila yang membantu dan melayani urusan administrasi perkuliahan, Mbak Ermalasari, A.Md. selaku Staf Ruang Baca FISIP, terima kasih atas pinjaman buku-buku selama ini.
6. Pemerintah Provinsi Lampung, atas kerja sama dan kemudahannya.
7. Yang menjadi informan peneliti yaitu Kepala Pelaksana Harian (Kalakhar) Badan Narkotika Provinsi Lampung "Bapak Sugiarto, S.H terima kasih bapak, atas informasinya dan bapak tidak hanya memberi informasi tetapi memberi pengarahan, masukan, dan saran atas skripsi ini.
8. Kedua Orangtuaku, yang telah membesarkan, mendidik, membimbing serta memberikan cinta dan kasih sayangnya dengan penuh kesabaran dan untuk Ibu yang tidak ada hentinya berdoa untuk keberhasilan anaknya dan ini tidak akan terbalaskan oleh apapun (ku persembahkan kebanggaan ini).
9. Untuk adikku tersayang Yemy Rachmawati.
10. Sepupu-sepupu merangkap sahabat, kak eko, kak miko, bang iqbal, kyay yudi, kak iwan.

11. Fitri Yunita, S.A.N yang selalu memberikan semangat, dorangan, yang sudah sabar menghadapi seorang “reza” yang keras kepala, maaf ya, sering nyusahin kamu.
12. Sahabat terbaik yang pernah ku miliki, (Roni, Eci, Sylva (kapan maen bareng lagi)), Ami, Alan, Alben, Rama (“semarang” menantimu), Kyay Ipul (Semangat yay yakin aja pasti bisa jadi ajudan Pak SJAHROEDIN ZP)
13. Sahabat-sahabat terbaik di Pemerintahan 2006 yang telah membantu pada seminar usul (Henny S.Ip dan Ana) dan seminar hasil (Adhy K dan Ana) serta teman-teman seperjuangan Yustio, Adhyatma cum2, Mery Sopyani S.I.P, Ully Dameita S.I.P, Yeni Eka Sari S.I.P, Fidha Mecha Gumilang S.I.P, Agus Setiana S.I.P. Bagas, Gitto, Rahmad, Rizky terima kasi sudahh menjadi teman terbaik semasa kuliah kita bersama.
14. Teman-teman Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) periode 2009-2010, kanda Gubernur BEM FISIP M.A.M. Ersad terimakasih telah memberikan bimbingannya, Seluruh Presidium BEM FISIP terima kasih karena sudah bersama untuk *mengeksiskan* FISIP baik itu di tingkat lokal maupun Nasional.
15. Teman-teman Pemerintahan dan seperjuangan Presidium HMJ Ilmu Pemerintahan 2007-2008, Ketua Umum HMJ yang tangguh Bapak Rifcky Basrie, Sekum kita M.Rizky Godjali dan seluruh Presidium lainnya.
16. Teman-teman HMJ I. Pemerintahan 2009-2010 dengan Pencapaian Program Kerja kita yang tidak akan terlupakan adalah perjalanan study

banding kita ke Bali, Jogja, Jakarta, luar biasa..!! kita bisa sukses buat acara ini sesuai dengan harapan.

17. Temen-temen Pemerintahan 2006, dan menapa disetiap pertemuan harus ada perpisahan, dan perpisahan membuat kita sadar bahwa kebersamaan yang selama ini kita jalani akhirnya akan berakhir. Mulai dari bang Ahyar, Adhiyatma "Cumi", Erick (jangan makan terus), Syaelendra, Saipul, Rahmad, Alfian, Ade Arianka (kapan kita ke mayoboyo lg), Fariez, Tendi, Alm Junison (gw yakin lw dah bahagia disana dan junison adalah bagian dari angkatan 06), Emir (yang entah brantah keberadaannya dimana), Gito (jangan ngelawan to ma pak den2), Tyo, Amri, Jabung, Frengky, Tyas panda, Daeng Bendi, Kyay Reza, Desi, MbK Irma, Estin, Dian, Indah, (Kalian memberi warna di angkatan), yoan, wilda, lina, angga (Semangat ya teman..!!), Mevi, Suryanti. Ternyata kebersamaan kita hanya sebentar teman karena perjalanan waktu yang membuat kita berpisah, semoga kita semua dapat menjadi orang yang sukses, amien.

18. Kanda, Yunda serta Dinda-dinda HMI Cabang Bandar Lampung Komisariat Sosial Politik Unila. Kanda Fani S.Sos, Kanda Sanel, Yunda Tika S.I.P, Yunda Endah S.Sos, Yunda Mardiah S.Sos, Yunda Phia S.Sos, Kanda ketum Gema Setiawan, Kanda Boy Mareta, Kanda ogaf Prayogi.

19. Kanda-kanda, dan Yunda-yunda yang tidak dapat disebutkan satu persatu dimulai dari angkatan 1995, 1996,1998,1999, 2000, 2001, 2002, 2003, 2004, 2005, kalian yang mengajarkan segala sesuatunya mulai dari penulis menginjakkan kaki di FISIP tercinta, terima kasih banyak sekali lagi penulis ucapkan.



20. Adik – adikku yang tidak dapat disebutkan satu persatu mulai dari 2007, 2008, 2009, tetap semangat kejar cita-cita kalian.

21. Dan seluruh keluarga besar FISIP semuanya saya ucapkan banyak terima kasih.

Akhir kata, seperti kata pepatah ”Tak ada gading yang tak retak”. Penulis menyadari bahwa tidak ada yang sempurna, begitu juga dalam skripsi ini pasti masih banyak kekurangan. Namun penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Bandar Lampung, Januari 2010

Penulis

Reza Putra Perdana